

image not found or type unknown



Die Leute haben sich für das Wetter viele Epitets ausgedacht. Es ist fliegend und nicht fliegend, günstig und nicht, klar und bewölkt. Das Wetter wird immer wieder in jedem Haus diskutiert. Das menschliche Leben ist völlig mit der Natur verbunden. Wenn man sowohl das helle Sonnenlicht als auch den Regen und Wind und Schnee gleichermaßen genießen kann, muss man die natürlichen Bedingungen nicht in schlechte und gute teilen. Jede Manifestation der Welt in der Umgebung hängt nicht direkt von uns ab. Der Umgang mit ihnen ist der Kern unserer Wahrnehmung. Die Veränderungen in der Natur sind es wert, geliebt zu werden. Sonnenuntergänge und Sonnenaufgänge, erster Schnee, Blitz, Laubfall. Das Ganze ist perfekt auf seine eigene Art. Jeder Mensch findet in der Umwelt seine eigenen Vorlieben. Manche tragen schwer 35 Grad über Null und lieben Herbstkühle. Für jemanden scheint die beste Zeit der Winter mit seiner Kälte, wenn man Schneeballschlachten machen und Schlittschuh fahren kann. Viele Menschen im Frühling gibt es eine spirituelle Erhebung. Und es gibt Menschen, die jedes Wetter genießen können. Ihnen reicht es, dass man einfach spazieren gehen und frische Luft einatmen kann. Die Stimmung sollte nicht vom Wetter abhängen. Man muss die Freude über jeden lebenslangen Moment spüren. In einem größeren Gebiet Russlands neun Monate Winter, der Rest ist Sommer. Der Schneeschleier hat eine wichtige Aufgabe: den Boden vor Frost zu schützen, damit im Frühjahr Samen sprießen und die Erde wieder mit Kräutern bedeckt wird. Und der Schnee knirscht schön unter den Füßen. Wir in Sibirien sagen: Der Sibirier ist nicht derjenige, der nicht friert, sondern derjenige, der sich warm anzieht. Und im Sommer können wir sagen: Hitze bricht keine Knochen. Nach unseren Aussagen über das Wetter zu urteilen, suchen unsere Leute immer nach positiven Aspekten. Es ist auf jeden Fall wichtig, Kleidung zu kaufen, die Ihnen wirklich gefällt. Ich liebe meine winterliche, hochwertige und modische Jacke, die ich seit 2 Jahren trage. Ich mag auch meinen herbstlichen schönen Mantel und meine Sommerkleidersammlung. Ich habe immer was zu tragen bei jedem Wetter. Und ich fühle mich immer wohl. Wenn in meiner Seele gutes Wetter ist, dann ist für mich überall gutes Wetter.